

### **MONITOREO ESPECIAL**

Viernes 19 de Julio de 2002

#### Acto Central del 23 Aniversario del 19 de Julio en la Plaza Juan Pablo II

# Intervención de la Lic. Julia Mena, representando a la Convergencia Nacional (Resumen)

La Lic. Julia Mena, durante su intervención abogó por el castigo a los culpables y continuar la lucha contra la corrupción y manifestó su compromiso ante el pueblo de Nicaragua de seguir con una lucha de oposición constructiva, colaborando con el Sr. Pdte. de la República, en todo lo que sea de beneficio para el pueblo de Nicaragua.

También abogó por una verdadera reconciliación nacional para combatir la pobreza y buscar el desarrollo del país.

## Intervención del Comandante Tomás Borge Martínez (Resumen)

El Comandante Tomás Borge reafirmó la lucha del Frente Sandinista contra el imperialismo y agregó que la tabla de salvación para los pobres de este país es la toma del poder del Frente Sandinista y de la Convergencia Nacional.

Borge envió un mensaje a Fidel Castro ratificando su solidaridad, respeto y cariño para con el pueblo cubano.

#### Intervención del Secretario General del Frente Sandinista Daniel Ortega (Resumen)

En su discurso Daniel Ortega rememoró la lucha del Frente Sandinista desde la década de los 80s y su disposición a seguir luchando contra el hambre, la pobreza, la miseria y el desempleo.

Daniel Ortega se refirió a los doce años que ellos (los liberales) han estado en el poder y a la vez les hizo saber que mientras ellos gobernaban, les habían venido denunciado los actos de corrupción de malversación, pero que no creyeron.

Habló de que hubo campañas de desprestigio contra el Frente Sandinista, en algunos medio de comunicación, quienes cerraron filas en 1996 y que ellos (los candidatos del partido) aún siguen en el Gobierno. "Los medios de comunicación presentaron a una persona buena, como un gordo bueno, así lo presentaban en unos muñequitos que publica un periódico aquí, y ponían al gordito bueno, que luchaba contra los piñateros, contra los ladrones, contra los asesinos, así nos ponían".

Daniel Ortega les recordó a los capitalistas que fueron ellos los que apoyaron a los corruptos y que ahora se asustan y viven hablando contra el pacto. Si ellos pactaron.

Daniel manifestó que el gobierno capitalista se unió con los medios de comunicación y se aliaron con un líder espiritual, pero que éste desgraciadamente se sumó a la campaña que apoyaba a otro candidato y que la posición de éste debió ser neutral. "Fueron ellos los que pactaron con la corrupción", expresó.

Ortega habló que la situación económica y social del país es grave y manifestó que se ha estado reuniendo con el Pdte. de la República el Ing. Enrique Bolaños, pero que ellos (los sandinistas) tienen una posición constructiva a favor de los pobres y no a favor de los ricos.

Se refirió al Fondo Monetario y al Banco Mundial, que han estado negociando con el gobierno y que desgraciadamente el país se encuentra bajo la hegemonía del imperialismo y el capitalismo y no queda más que negociar con el Fondo y el Banco Mundial.

Señaló que hay que seguir luchando contra toda forma de globalización injusta, corrupta y que tiene en la miseria a las tres cuartas partes de la tierra que ha venido destruyendo el planeta y a los seres humanos.

Manifestó que le han propuesto al Gobierno de la República trabajar un acuerdo, un consenso sobre las políticas económicas y sociales para que sean beneficiados los productores, pero que es necesario unirse con los Organismos Internacionales.

Finalmente se refirió a que no van a negociar con la corrupción y que hay que aunar esfuerzos para sacar adelante al país y que han propuesto un diálogo bilateral con el Gobierno para buscar soluciones a los problemas de la nación.